

Une députée bolivienne critique le blocus américain contre Cuba



La présidente de la Commission des Droits de l'Homme de la Chambre des Députés de Bolivie, Betty Yaniquez

La Paz, 18 mars (RHC) La présidente de la Commission des Droits de l'Homme de la Chambre des Députés de Bolivie, Betty Yaniquez, a déclaré aujourd'hui que le blocus économique, commercial et financier des États-Unis est un acte criminel.

"Cette politique intolérable ne devrait pas exister, et je crois que tous les pays du monde et les gens honnêtes de cette planète condamnent cet acte de génocide qui dure depuis plus de six décennies", a déclaré la législatrice à Prensa Latina.

Mme Yañiquez a exhorté l'humanité tout entière à élever la voix et à dénoncer le fait que ce crime est injuste et doit cesser, et a jugé nécessaire d'exprimer concrètement sa solidarité avec une population qu'elle a qualifiée de digne.

C'est un peuple qui vit debout, la tête haute, avec une grande dignité et sans cesser d'affronter de manière révolutionnaire", a-t-elle déclaré avec insistance, "non seulement aujourd'hui, mais depuis 1959, lorsque notre frère Fidel Castro et tout ce groupe de braves soldats ont dit : "Assez, c'est assez, ça suffit d'être l'arrière-cour des États-Unis".

Mme Yañiquez a affirmé que la Bolivie et Cuba partagent les idéaux de la lutte contre l'expansionnisme et l'ingérence de l'empire américain dans la souveraineté des peuples, la lutte contre le système capitaliste prédateur mondial, contre l'ordre économique et social injuste qui exerce de multiples formes de violence contre les peuples. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317048-une-deputee-bolivienne-critique-le-blocus-americain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba